



Auricher Senioren-Union wählte neuen Vorstand

Gerd Samuels wurde bei Mitgliederversammlung in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt

fb Aurich. Die Kreisvereinigung Aurich der Senioren-Union hat gestern einen neuen Vorstand gewählt. Das berichtete der alte und neue Schatzmeister Holm Eggers den ON. Bei den Wahlen im Ostfrieslandhaus in Aurich wurden der Vorsitzende Gerd Samuels, seine Stellvertreter Isolde Sachse-Thole, Willm Specht und Georg Lievert sowie Schriftführerin Rosemarie Rosemann und Schatzmeister Holm Eggers in ihren Ämtern bestätigt.

Auch die Beisitzer Peter Bussen (Aurich), Wolfgang Freytag (Aurich), Robert Henninga (Wiesmoor), Wilhelm Ihnen (Aurich), Ursula Schweers (Norden), Claas Seeberg (Aurich), Peter Rocker (Aurich) und Erika Schmelzle (Norden) wurden



Sie wurden im Amt bestätigt (v. l.): Stellvertretender Vorsitzender Georg Lievert, Schatzmeister Holm Eggers, stellvertretende Vorsitzende Isolde Sachse-Thole, stellvertretender Vorsitzender Willm Specht, Schriftführerin Rosemarie Rosemann und Vorsitzender Gerd Samuels. Foto: Banik

wiedergewählt. Neu dabei sind Rita Deege aus Norder-

ney und Gerhard Reents aus Dunum (Landkreis Witt-

mund). Die Beisitzer wurden einstimmig gewählt.

Nach einem ausgiebigen Frühstück folgten auf der Mitgliederversammlung neben Organisatorischem und der genannten Wahl zwei Vorträge. Karl Reinigenhaus, Vorsitzender der Freimaurerloge „Frisia zum Upstalsboom“, gab den Senioren allgemeine Informationen über die Loge. Holm Eggers hielt später einen Vortrag über die Internetseite der Seniorenunion. Nach seinen Worten habe die Kreisvereinigung Aurich „die beste Internetseite aller Senioren-Unionen in Deutschland, außerdem sei diese tagesaktuell“. Später sprach er über Zuwächse in der Senioren-Union Aurich. Waren Ende 2013 noch 207 Mitglieder dabei, kamen in diesem Jahr bereits zwölf hinzu.